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江苏省徐州安保中等专业学校

保安专业群建设论证会邀请函

尊敬的领导/专家：您好！

为探索校企合作的持续发展机制，建立学校和企业之间

长期稳定的组织联系制度，实现互惠互利、合作共赢，广泛

听取区域内外行业、企业专家对我校保安专业群的发展及校

企合作各项制度建设的意见和建议，特召开本次专业群建设

论证会。

鉴于您为我市、县保安服务行业的发展所做出的杰出贡

献，我们真诚邀约，

请您以专业群建设论证会成员的身份出席本次会议，请您在

百忙中关注、支持并指导本次会议。

一、会议时间：

2016 年 11 月 22 日上午 9：00

二、会议地点：

徐州安保中等专业学校综合楼二楼会议室

三、会议内容：

1．徐州安保中等专业学校副校长牛彪介绍与会专家、领导

及专业群建设指导委员会成员。

2．徐州安保中等专业学校党总支书记、校长高广栋介绍学

校发展近况及下一步学校在校企合作方面的举措。



3．教务处刘志勇主任介绍保安专业群校企合作工学结合各

项制度的概况。

4．专家针对校企合作工学结合各项制度提出意见和建议。

四、联系人及联系方式：

联系人：孙彬

电 话：0516-89655772 手 机：15335119806

五、附：

保安专业群校企合作工学结合各项制度汇编

请各位专家领导于会前审阅，并写出修改意见和建议。谢

谢！！





徐州安保中等专业学校

专业建设论证会会议记录

议题 保安专业建设指导委员会座谈会

时间 2016 年 11 月 22 日

地点 会议室

主持人 刘忠强

记录人 吕永杰

参加人员

高广栋、牛彪、周峰、李士淳、权太刚、甄忠芳、孙尊斌、张军、

刘忠强、李志、吕永杰、

专业课教师

会议纪要

周 锋（徐州市保安协会）

专家建议：

建议保安专业与相关大学联合办学，为高校保安相关专业输送高质

量的生源，教学与实践要紧密结合，可根据当地保安行业市场，开

辟教学实践的新局面。即能提高学生专业素质，以能得到相应的经

济效益。专业训练要讲究实效性，采取多种手段教学，调动学生积

极性。建立网络资源学习系统，可收看到最新的保安相关知识，了

解保安市场的最新资讯。

李士淳（南京警官学院）

专家建议：

1、希望能办成国内一流的特色专业学校

2、能否在基础上学历升级，开办专科以上的学历教育

3、增加与外界的交流，甚至可以开辟与国外联合办学的路子

4、在专业设置和培养目标上能够深入研究，注意培养复合型人才

5、和市场接轨，走产业化道路，以学校的人才优势在市场竞争中

立住脚跟并发展壮大

权太刚（江苏圣泰保安服务有限公司）

专家建议：

做保安服务多年，对安保中专学校有很多了解，相信我校保安专业

会越办越好，越办越有特色。学校结合地方武术资源出现许多保安

方面的优秀人才，应该发挥人才优势，走产教结合的道路。毕业生



的就业工作要努力做好，在徐州这个经济不十分发达的地区，毕业

生的就业问题往往是关系到学校发展的大问题。

甄忠芳（沛县保安服务公司）

专家建议：

苏北地区保安市场一向薄弱，保安人员年龄偏大，但保安学校有超

强的市场意识，有正确的发展眼光，2007 年开始开办保安专业，为

淮海经济区乃至于苏北地区保安及物业管理等方面的发展都起到

了推动作用。作为苏北地区唯一的保安专业，学校与当地及全省乃

至全国许多知名保安服务公司建立了深厚的友谊，希望进一步加强

联系，在合作的深度上做些文章，我们希望给我们提供优秀的生源，

为我们的公司输入新鲜的血液，希望有更多的机会共同开发苏北保

安市场，共同为苏北发展做出应有的贡献。



论证会照片






